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En la segunda sesión del comité Ad Hoc Colombia, el cual representa al Senado              
Colombiano, sucedió un evento que, para todos aquellos que participamos del           
Comité de Prensa del modelo, fue de gran importancia. Diego Andrés Jaramillo tuvo             
la oportunidad de hacer una aparición como delegación, en representación del           
GICMUN Journal, a pesar que no fue reconocido exactamente como senador, sino            
como representación periodística al diario mencionado. Este rol le otorgó a Jaramillo            
hacer uso de las mociones que se mencionan en el procedimiento del comité, a              
excepción del voto. Jaramillo le dio cierta primordialidad a la interpelación, que,            
según dicta el procedimiento dado desde la presidencia de Ad Hoc, “es una             
interrupción que un parlamentario solicita en medio de la intervención de otro            
cuando desee hacer una pregunta o solicitar una aclaración. Un orador puede            
contestar al instante o al final de su intervención.” (Bayón; Arizmendi, 2018).            
Semejante procedimiento fue de inmenso beneficio para todo nuestro equipo de           
prensa, pues nos permitió entender a fondo cualquier punto que quedara fuera de             
nuestro entendimiento inmediato. Asimismo, toda esta situación fue una facilidad          
para la redacción de las columnas de Diego Andrés Jaramillo. Su llamado en una de               
sus intervenciones fue a dejar la polarización detrás, para poder encontrar en el             
objetivo común, la paz, una razón para la unión, y no para la constante discusión               
sobre lo que se debe hacer. Se debe hacer la paz, y se deben encontrar               
mecanismos que estén en los intereses de todos, los mecanismos no pueden ser             
concebidos únicamente como impunidad o no impunidad; participación política o no           
participación política; justicia ordinaria o transicional. Pueden encontrarse un         
consenso, dado que este es un asunto de matices. Si se pone como prioridad la               
paz, el resto sucederá. 
 
Mi percepción personal es que un evento de este tipo puede marcar la historia de la                
prensa de los modelos del Gimnasio Campestre, al permitirle a los periodistas pasar             
de reportar a intervenir, a participar activamente en diferentes espacios que abre            
GICMUN para sus delegados. Espero fervorosamente que esto no sea un suceso            
de una vez, sino que se pueda volver una costumbre para los miembros de prensa               
el someterse en un rol doble de delegado y periodista, de modo que las críticas,               
columnas y material creado sea el mejor y más completo posible. Considero que             
esta se puede convertir en una oportunidad inmensa para modificar el rumbo a             
futuro del comité. 
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